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           CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

 

ATA Nº 01/2023 

 

------ Aos treze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, realizou-se uma 

reunião ordinária da Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência de Luís Filipe 

Santana Dias, Presidente da Câmara, estando presentes os Vereadores, João António 

Lopes Candoso, Miguel Filipe da Silva Santos, Maria Leonor Magalhães Fragoso, Carla 

Cristina Machado Rodrigues Dias, Susana Maria Marques Higino de Avelar Gaspar e 

Miguel Félix Paulo.----------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------- JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS ----------------------------------------- 

------ Não foram registadas faltas. --------------------------------------------------------------------------- 

------ Pelas dez horas, verificando-se a existência de quórum, o Presidente da Câmara 

apresentou cumprimentos a todos os presentes e deu início aos trabalhos da presente 

reunião. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

--------------------------------- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------

------------------------------------ APROVAÇÃO DE ATAS ---------------------------------------------------- 

------ Foi presente a Ata nº 23, datada de 30 de novembro, do corrente ano. -------------------

------ Colocada à votação a Ata foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------- 

------ Foi presente a Ata nº 24, datada de 09 de dezembro, do corrente ano. ------------------- 

------ Colocada à votação a Ata foi aprovada por unanimidade dos presentes (6 

presenças). ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi presente a Ata nº 25, datada de 28 de dezembro, do corrente ano. ------------------- 

------ Colocada à votação a Ata foi aprovada por unanimidade dos presentes (6 

presenças). ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------- DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA ----------------------------------

------ A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao dia 

anterior eram as seguintes:  -------------------------------------------------------------------------------- -

------ Operações Orçamentais: seis milhões, trezentos e quarenta e dois mil, cento e 

sessenta e seis euros e quarenta e um cêntimos. ------------------------------------------------------ 

------ Operações não Orçamentais: quatrocentos e dezasseis mil, quinhentos e vinte e nove 

euros e cinquenta e dois cêntimos. ------------------------------------------------------------------------- 

--------------- PERÍODO DE INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------

------ Vereadora Susana Maria Marques Higino de Avelar Gaspar, apresentou 
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cumprimentos a todos os presentes e desejou a todos um bom ano 2023, iniciou a sua 

intervenção referindo-se à intervenção nas ruas e vias do concelho de Rio Maior, 

questionando se essa intervenção já tinha sido iniciada, e se existia algum plano temporal 

que pudesse consultar. ----------------------------------------------------------------------------------------

------ Questionou também o Executivo sobre o início das obras do estacionamento na Rua 

do Mercado, em Rio Maior, dizendo ser essa uma questão prioritária, considerando a falta 

de estacionamento naquela zona. ----------------------------------------------------------------------- 

Continuou referindo que algumas papeleiras existentes nas ruas da cidade se encontravam 

danificadas e que haviam zonas onde não existiam. --------------------------------------------------

------ Vereador Miguel Félix Paulo apresentou cumprimentos a todos os presentes e 

desejou a todos um bom ano 2023, iniciou a sua intervenção dizendo que nos contactos 

que os Vereadores do Partido Socialista tinham tido com as IPSS (Instituição Particular de 

Solidariedade Social) do concelho de Rio Maior, nomeadamente com a Santa Casa da 

Misericórdia, se tinham apercebido que havia uma questão recorrente que se prendia com 

os elevados custos operacionais que estas instituições têm, contudo ressalva, que do ponto 

de vista do investimento, a Câmara Municipal tem apoiado estas instituições. ----------------

------- No entanto e considerando o investimento que a Santa Casa da Misericórdia se 

encontra a fazer, propôs à Câmara Municipal que colaborasse nos custos operacionais, 

com um regime especial e com limitação de tempo, para, se poder reduzir os valores do 

fornecimento de água durante a execução da obra. ---------------------------------------------------

----- Mais sugeriu que esta questão deveria ser analisada para abranger todas as IPSS e 

todas as Associações do concelho de Rio Maior, decisão que teria todo o apoio dos 

Vereadores do Partido Socialista. --------------------------------------------------------------------------

------ Continuou a sua intervenção dizendo que o presente ano estava a ser muito húmido 

e referindo-se à Zona Histórica da Cidade de Rio Maior, disse que a calçada se encontrava 

com muito verdete e com um aspeto muito sujo, referindo que se deveria ter em 

consideração a limpeza destas ruas ainda antes da tradicional Procissão da Páscoa. ------

------ Questionou também o Executivo sobre o ponto de situação da proposta de 

descentralização dos serviços do CNIRM - Centro de Negócios e Inovação de Rio Maior. -

------ Terminou a sua intervenção dizendo que haviam algumas propostas que ainda se 

encontravam pendentes de resposta, por parte da Câmara Municipal, no entanto, disse 

que a preocupação de momento recai sobre o agendamento com os serviços, para debater 

a questão do Plano de Pormenor das Salinas de Rio Maior. ----------------------------------------

-------- Vereadora Carla Cristina Machado Rodrigues Dias, apresentou cumprimentos a 

todos os presentes e desejou a todos um bom ano 2023. Iniciou a sua intervenção 

referindo-se à questão do pagamento das faturas do consumo de água, e como já tinha 

sido referido pelo Senhor Presidente da Câmara, em anterior reunião, os serviços estavam 
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a trabalhar no sentido de poder ser enviada SMS (Serviço de Mensagens Curtas) aos 

consumidores com informação dos valores relativos aos consumos de água, serviço esse 

que teve início no passado dia 12 de janeiro. -----------------------------------------------------------

------ Respondeu também à questão colocada pelo Vereador Miguel Félix Paulo, dizendo 

que era uma preocupação da Câmara Municipal a questão da faturação das IPSS e 

Associações do concelho, pelo que os serviços estavam a trabalhar na alteração do 

Regulamento de Abastecimento de Água e Saneamento e já estava previsto poder-se 

aplicar uma redução na faturação e assim poder ajudar as IPSS. ---------------------------------

----- Vereador Miguel Filipe da Silva Santos, apresentou cumprimentos a todos os 

presentes e desejou a todos um bom ano 2023. Iniciou a sua intervenção para fazer um 

balanço do evento dos Presépios de Sal, que terminara no passado dia 8 de janeiro. ------

------ Referiu que o balanço tinha sido muito positivo, nomeadamente do ponto de vista da 

notoriedade das Salinas e do próprio evento enquanto destino turístico, disse ainda que se 

estavam a colher “frutos” de um plano estratégico de promoção realizado nos últimos anos. 

----- Disse também que este foi o ano em que houve mais pessoas envolvidas no evento, 

com mais Presépios de Sal, registando-se mais atendimentos no Posto de Turismo e visitas 

organizadas, consequentemente, mais afluência de publico de todo o Pais e também 

muitos estrangeiros de vários Países. ---------------------------------------------------------------------

------ Salientou que este ano foram também introduzidas algumas alterações, 

nomeadamente o Presépio comunitário e um atelier para as famílias onde se puderam 

também criar algumas peças de sal, foi também colocado um livro para os visitantes 

puderem deixar a sua opinião relativamente a todo o evento e onde foram deixadas várias 

mensagens positivas e sugestões a ter em conta para a organização do próximo evento. -

------ Terminou a sua intervenção com um agradecimento à Associação Aldeias de Sal, a 

todos os lojistas e aos trabalhadores da Câmara Municipal de Rio Maior na pessoa do 

Chefe de Divisão da Unidade de Desporto, Cultura e Turismo, Dr. Fernando Costa. --------

------ Presidente da Câmara interveio para responder às questões colocadas e informou 

que a Empresa vencedora do procedimento para a reparação de vias no concelho de Rio 

Maior, informou os serviços que iria iniciar os trabalhos no próximo dia 23 de janeiro. 

Relativamente ao plano temporal a que Vereadora Susana Gaspar se referira, informou 

que efetivamente não existia nenhum documento físico, no entanto poderia fornecer a 

ordem de intervenções acordada com a Empresa adjudicatária. ----------------------------------

------ Continuou informando que os trabalhos iriam ser iniciados no lado sudoeste do 

concelho, nomeadamente nas freguesias de Marmeleira, Assentiz, Arrouquelas e 

Asseiceira e posteriormente a estas a Cidade de Rio Maior e acrescentou que com estes 

primeiros trabalhos, provavelmente, se iria esgotar o procedimento, pelo que se iria dar 

inicio a um novo o procedimento. ---------------------------------------------------------------------------
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------ Quanto ao estacionamento na Rua do Mercado, disse que o projeto não contemplava 

só a Rua do Mercado, mas também a ligação entre o Parque e o Jardim Eugénia Lima e 

também toda a parte nas traseiras dos prédios da Av. Paulo VI, terminando onde se 

encontra o Fontenários das “Quatro Frentes”, fazendo com isto uma articulação onde possa 

nascer nesse espaço um estacionamento ordenado, um espaço de usufruto das famílias e 

uma zona verde a fim de proporcionar mais qualidade de vida aos moradores e com isso 

resolver vários problemas.-------------------------------------------------------------------------------------

------ Continuou informando que neste momento esse projeto ainda não estava adjudicado 

porque ainda se encontrava em discussões internas, para posteriormente ser proposto a 

uma Empresa do setor. ----------------------------------------------------------------------------------------

------ Relativamente à questão das papeleiras, referiu-se ao vandalismo e à deterioração 

das mesmas, salientando que algumas já têm alguns anos e por isso a Câmara Municipal 

tem vindo a fazer a sua substituição gradual, optando também por material mais resistente. 

Agradeceu a observação e informou que iria ser reforçada a substituição das referidas 

papeleiras. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Sobre as questões colocadas pelo Vereador Miguel Félix Paulo, disse que estava de 

acordo com todo o apoio que fosse possível dar às IPSS, dentro das possibilidades da 

Câmara Municipal, dando-lhes especial atenção, dizendo ser uma preocupação constante 

e que era transversal às sensibilidades politicas. -------------------------------------------------------

------ Relativamente à proposta do Vereador Miguel Félix Paulo, para se fazer uma redução 

no valor das faturas de consumo de água, às IPSS do concelho e de forma transitória fazer-

se um escalão definido a estas instituições, para que possam pagar pelo escalão mais 

baixo independentemente do consumo, referiu que se poderia encontrar um calculo da 

média anual de cada IPSS, e assim definir essa tolerância de acordo com o perfil de cada 

uma. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Sobre a disponibilidade demonstrada pelo Sr. Vereador para se falar sobre esta 

questão e também analisar o que já está a ser proposto, disse que a Vereadora Carla Dias 

já estava a trabalhar neste sentido e em breve seria apresentada em reunião de Câmara 

uma proposta de Regulamento, dizendo que lhe parecia interessante poder debater estas 

questões nesta fase. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ainda e relativamente ao “verdete” existente nas calçadas, disse que concordava com 

a observação, porque de facto era muito visível em algumas zonas da Cidade, no entanto 

estas limpezas eram da competência da Junta de Freguesia, por conseguinte disse que a 

Câmara Municipal iria alertar a Junta de Freguesia a fim de procederem à lavagem das 

ruas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Sobre a questão do CNIRM, passou a palavra ao Vice-Presidente para responder às 

questões colocadas e sugeriu que no final da presente reunião os Vereadores do Partido 
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Socialista, articulassem com o Vice-Presidente a marcação de uma reunião para poderem 

conhecer mais a pormenor a questão do Plano de Pormenor das Salinas de Rio Maior. ---

------ Vereador João António Lopes Candoso apresentou cumprimentos a todos os 

presentes e desejou a todos um bom ano 2023. Iniciou a intervenção dizendo que o assunto 

da criação de núcleos e descentralização dos serviços do CNIRM em algumas freguesias, 

era um assunto que já tinha sido debatido, e que a freguesia de Alcobertas tinha 

demonstrado interesse nessa descentralização, no entanto a posição do CNIRM, tem sido 

no sentido de não ser apenas um espaço de atendimento mas sim um espaço onde 

também se possam fixar algumas empresas, criando-se, assim, um núcleo do CNIRM e 

posteriormente avançar também para outras freguesias e neste sentido, fora acordado 

agendar, ainda para o mês de janeiro, uma reunião para debater esta questão. --------------

------ Presidente da Câmara, interveio novamente para agradecer à Unidade de Águas e 

Saneamento todo o esforço que foi feito para melhorar o serviço prestado aos 

consumidores, com o envio dos SMS, acrescentando que este procedimento não onerava 

mais os serviços comparativamente ao que era feito, nomeadamente com o envio de um 

2º aviso de pagamento, e apresentava uma eficácia de cerca de 80%, em relação aos 

consumidores que ainda não efetuaram o respetivo pagamento. ----------------------------------

------ Continuou a sua intervenção dizendo que este era um novo serviço que oferecia 

qualidade e comodidade aos consumidores que por diversas razões não procederam ao 

pagamento da fatura de água dentro do prazo estipulado para pagamento. --------------------

----- Disse ainda que se associava às palavras do Vereador Miguel Filipe da Silva Santos, 

porque efetivamente o balanço do evento dos Presépios de Sal tinha sido muito positivo, 

apesar do clima que não foi muito favorável, tendo mesmo havido danos físicos no 

património das Marinhas do Sal, os quais que se encontram a ser resolvidos. ----------------

------ Relativamente aos outros eventos relacionados com a época natalícia, disse que à 

décadas que havia o habito de festejar fortemente o “Natal” e a “Passagem do Ano”, na 

cidade de Rio Maior e nas freguesias mais rurais não haviam qualquer tipo de atividade, 

no entanto a Câmara Municipal à cerca de 4 anos iniciou também atividades nas 

freguesias, nomeadamente com iluminação nas ruas e com fogo de artificio na noite da 

“Passagem de Ano” e também com um espetáculo para as crianças de todas as freguesias 

do concelho, atividade esta, que denominamos “circulando o Natal”. ----------------------------

------ Terminou a sua intervenção dizendo que em todo o concelho houve animação 

constante para todas as idades, desde cinema, musicais e outros, de referir que toda esta 

atividade foi muito importante para o comércio riomaiorense, fez também uma referência à 

“Rota do Natal” manifestando mais uma vez o seu agrado pelo sucesso da medida. --------

----------------------------------------------- ORDEM DO DIA -----------------------------------------------------------

---------------------------------PONTOS DA ORDEM DE TRABALHOS -------------------------------------------
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------- PONTO I – DESPACHOS AO ABRIGO DO DISPOSTO NO N.º 3 DO ARTIGO 35º DA LEI 

N.º 75/2013, DE 12 DE SETEMBRO. ---------------------------------------------------------------------------------

------ DESPACHO Nº 01/2023 DE 05 DE JANEIRO  – AUTORIZAR QUE SEJA INTEGRADO NOS 

FUNDOS DISPONÍVEIS DE JANEIRO 2023 O SALDO TRANSITADO DA EXECUÇÃO 

ORÇAMENTAL DA GERÊNCIA FINDA NO MONTANTE DE €6.447.495,68 NOS TERMOS DA 

ALÍNEA A) DO N.º 3 DO ARTIGO 5º DO DECRETO LEI N.º 127/2012, NA SUA ATUAL REDAÇÃO, 

CONJUGADO COM ALÍNEA C) DO Nº 4 DA LEI N.º 8/2012 DE 21 DE FEVEREIRO.----------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, ratificar o Despacho nº1 datado de 5 de janeiro 

dezembro, pelo qual se determinou: -----------------------------------------------------------------------

------ Autorizar que seja integrado nos fundos disponíveis de janeiro 2023 o saldo transitado 

da execução orçamental da gerência finda no montante de €6.447.495,68, nos termos da 

alínea a) do n.º 3 do artigo 5º do Decreto Lei n.º 127/2012, na sua atual redação, conjugado 

com alínea c) do nº 4 da Lei n.º 8/2012 de 21 de fevereiro. -----------------------------------------

----- Intervenção dos Membros do Executivo --------------------------------------------------------

------ Vereadora Susana Maria Marques Higino de Avelar Gaspar, interveio referindo 

que o presente documento deveria ser presente aos Vereadores do Partido Socialista com 

algumas explicações ou seja deveria ser apresentado como uma “espécie” de balancete, 

bem como um mapa com a indicação detalhada do referido valor. --------------------------------

------ Presidente da Câmara, interveio novamente dizendo, não era do seu agrado ter um 

saldo transitado da execução orçamental da gerência finda, no montante de €6.447.495,68, 

porque isso evidenciava o que tinha sido espectável que ocorresse durante o ano, ou seja 

o valor não foi executado.-------------------------------------------------------------------------------------

------ Continuou dizendo que fazer acompanhar a inclusão do saldo de gerência, com todos 

os documentos que mencionou, do ponto de vista administrativo não era sequer adequado, 

no entanto referiu que a Vereadora poderá sempre que entender proceder à consulta dos 

documentos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Colocado à votação o Despacho foi ratificado por maioria, com 5 votos a favor dos 

Vereadores eleitos pela Coligação Juntos pelos Futuro e 2 abstenções dos Vereadores 

eleitos pelo Partido Socialista, com declaração de voto do Vereador Miguel Félix Paulo, 

subscrita pela Vereadora Susana Maria Marques Higino de Avelar Gaspar. -------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Miguel Félix Paulo, que se transcreve na integra: 

------ “Pelas razões já aportadas pela Senhora Vereadora Susana Gaspar, obviamente que 

não nos opomos a este ato administrativo contabilístico e necessário (agora e de facto e já 

falamos isso inclusivamente aquando do orçamento) considerando a desagregação da 

informação, o que nos é absolutamente escasso, em dois dias vermos tudo isso e 

agendarmos com os serviços e pormos isto em cima da mesa e também depois a própria 
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distribuição das rubricas em si, que têm também muito de gestão corrente vossa e politica, 

abstemo-nos quanto a essa solução, não impedimos a medida e também não vamos mais 

fundo nela, optamos pela abstenção desta forma”. ----------------------------------------------------

------ PONTO II - CONSTITUIÇÃO DE FUNDO MANEIO - COMISSÃO DE PROTEÇÃO DE 

CRIANÇAS E JOVENS (CPCJ) ANO DE 2023. --------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, nos termos da informação em apreço, autorizar 

a constituição de fundo maneio para o ano de 2023, no valor mensal de 102,35€ (cento e 

dois euros e trinta e cinco cêntimos), na Unidade de Ação Social, Saúde e Educação, sendo 

o seu titular – Andreia Filipa Rosa Martins e em sua substituição, nas suas faltas e/ou 

impedimentos, Catarina Sofia Machado Frazão. -------------------------------------------------------

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -----------------------------------------------------------------------------

------ Propôs aos Vereadores que a discussão dos pontos II, III, IV, V, VI, VII e VIII, fosse 

feita em conjunto, considerando que os mesmos tratam da mesma matéria, sendo a 

votação feita de forma separada após a discussão. ---------------------------------------------------

----- Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade. ----------------------------

----- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------------------------------------------------

----- Não foram efetuadas inscrições para intervenção. -----------------------------------------------

------ Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade, com declaração de 

voto do Vereador Miguel Félix Paulo, subscrita pela Vereadora Susana Maria Marques 

Higino de Avelar Gaspar. -------------------------------------------------------------------------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Miguel Félix Paulo, que se transcreve na integra: 

------ “Votamos favoravelmente naturalmente porque decorre da Lei os fundos que aqui 

estão e terão sido com certeza aqueles que foram aportados pelos serviços quanto às suas 

necessidades e posto isso não pomos isso em causa e esperamos que façam uma boa 

gestão, naturalmente e para proveito dos riomaiorenses”. -------------------------------------------

------ PONTO III – CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO – SERVIÇO DE BIBLIOTECAS E 

PATRIMÓNIO IMATERIAL. ----------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a constituição de um fundo de maneio 

para o Serviço de Bibliotecas e Património Imaterial, no valor mensal de € 135, (cento e 

trinta e cinco euros), a fim de ocorrer a pequenas despesas urgentes e inadiáveis, sendo 

o titular David Ferreira, Técnico Superior, substituído nas suas faltas e impedimentos por 

Isabel Casal, Técnica Superior. ---------------------------------------------------------- ------------------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------

----- Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade, com declaração de 
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voto do Vereador Miguel Félix Paulo, subscrita pela Vereadora Susana Maria Marques 

Higino de Avelar Gaspar. -------------------------------------------------------------------------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Miguel Félix Paulo, que se transcreve na integra: 

------ “Votamos favoravelmente naturalmente porque decorre da Lei os fundos que aqui 

estão e terão sido com certeza aqueles que foram aportados pelos serviços quanto às suas 

necessidades e posto isso não pomos isso em causa e esperamos que façam uma boa 

gestão, naturalmente e para proveito dos riomaiorenses”. ------------------------------------------- 

------- PONTO IV – CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO – ESTALEIRO MUNICIPAL. ---------

------- O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a constituição de um fundo de maneio 

para o Estaleiro Municipal, no valor mensal de € 500, (quinhentos euros), a fim de ocorrer 

a pequenas despesas urgentes e inadiáveis, sendo o titular o Encarregado Geral 

Operacional, Gonçalo Amaro, substituído nas suas faltas e impedimentos pela Assistente 

Técnica, Isabel Santo. -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------------------------------

----- Não foram efetuadas inscrições para intervenção. -----------------------------------------------

----- Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade, com declaração de 

voto do Vereador Miguel Félix Paulo, subscrita pela Vereadora Susana Maria Marques 

Higino de Avelar Gaspar. -------------------------------------------------------------------------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Miguel Félix Paulo, que se transcreve na integra: 

---- “Votamos favoravelmente naturalmente porque decorre da Lei os fundos que aqui estão 

e terão sido com certeza aqueles que foram aportados pelos serviços quanto às suas 

necessidades e posto isso não pomos isso em causa e esperamos que façam uma boa 

gestão, naturalmente e para proveito dos riomaiorenses”. -------------------------------------------

------ PONTO V – CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO – CANIL MUNICIPAL.--------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a constituição de um fundo de maneio 

para o Canil Municipal, no valor mensal de € 500, (quinhentos euros), a fim de ocorrer a 

pequenas despesas urgentes e inadiáveis, sendo a titular a Assistente Técnica, Susana 

Margarida Carvalho Sousa, substituída nas suas faltas e impedimentos pela Assistente 

Operacional, Maria Teresa Colaço Canadas.------------------------------------------------------------------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------

----- Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --------

------ Declaração de Voto do Vereador Miguel Félix Paulo, que se transcreve na integra: 

------ “Votamos favoravelmente naturalmente porque decorre da Lei os fundos que aqui 

estão e terão sido com certeza aqueles que foram aportados pelos serviços quanto às suas 
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necessidades e posto isso não pomos isso em causa e esperamos que façam uma boa 

gestão, naturalmente e para proveito dos riomaiorenses”. -------------------------------------------

------ PONTO VI – CONSTITUIÇÃO DE FUNDO DE MANEIO UNIDADE DE DESPORTO, 

CULTURA E TURISMO (UDCT). ---------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a constituição de um fundo de maneio 

para a Unidade de Desporto, Cultura e Turismo (UDCT) a fim de proceder a pequenas 

despesas urgentes e inadiáveis, no valor de 500€ (quinhentos euros), sendo a titular Carla 

Lopes, Assistente Técnica, substituída nas suas faltas e impedimentos por Sandra 

Cerveira, Assistente Técnica. --------------------------------------------------------------------------------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------

------ Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade, com declaração de 

voto do Vereador Miguel Félix Paulo, subscrita pela Vereadora Susana Maria Marques 

Higino de Avelar Gaspar. -------------------------------------------------------------------------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Miguel Félix Paulo, que se transcreve na integra: 

---- “Votamos favoravelmente naturalmente porque decorre da Lei os fundos que aqui estão 

e terão sido com certeza aqueles que foram aportados pelos serviços quanto às suas 

necessidades e posto isso não pomos isso em causa e esperamos que façam uma boa 

gestão, naturalmente e para proveito dos riomaiorenses”. -------------------------------------------

------ PONTO VII – CONSTITUIÇÃO FUNDO MANEIO – GABINETE DE APOIO À PRESIDÊNCIA. 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a constituição de um fundo de maneio 

para a Gabinete de Apoio à Presidência no valor mensal de € 500, (quinhentos euros), a 

fim de ocorrer a pequenas despesas urgentes e inadiáveis, sendo a titular a Técnica 

Superior, Sandra Vieira, substituída nas suas faltas e impedimentos pela Técnica Superior, 

Ana Carla Capitão.  ---------------------------------------------------------------------------------------------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------

------ Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade, com declaração de 

voto do Vereador Miguel Félix Paulo, subscrita pela Vereadora Susana Maria Marques 

Higino de Avelar Gaspar. -------------------------------------------------------------------------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Miguel Félix Paulo, que se transcreve na integra: 

------ “Votamos favoravelmente naturalmente porque decorre da Lei os fundos que aqui 

estão e terão sido com certeza aqueles que foram aportados pelos serviços quanto às suas 

necessidades e posto isso não pomos isso em causa e esperamos que façam uma boa 

gestão, naturalmente e para proveito dos riomaiorenses”. -------------------------------------------
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------ PONTO VIII - CONSTITUIÇÃO FUNDO MANEIO – SERVIÇO DE APROVISIONAMENTO E 

GESTÃO DE STOCKS – ANO 2023; ---------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a constituição de um fundo de maneio 

para o Serviço de Aprovisionamento e Gestão de Stocks, no valor mensal de € 500, 

(quinhentos euros), a fim de ocorrer a pequenas despesas urgentes e inadiáveis, sendo a 

titular a Assistente Técnica, Maria do Carmo Lestro, substituída nas suas faltas e 

impedimentos pela Técnica Superior, Judite Duarte. --------------------------------------------------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------

------ Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade, com declaração de 

voto do Vereador Miguel Félix Paulo, subscrita pela Vereadora Susana Maria Marques 

Higino de Avelar Gaspar. -------------------------------------------------------------------------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Miguel Félix Paulo, que se transcreve na integra: 

------ “Votamos favoravelmente naturalmente porque decorre da Lei os fundos que aqui 

estão e terão sido com certeza aqueles que foram aportados pelos serviços quanto às suas 

necessidades e posto isso não pomos isso em causa e esperamos que façam uma boa 

gestão, naturalmente e para proveito dos riomaiorenses”. -------------------------------------------

------ PONTO IX - NORMAS DE REALIZAÇÃO E PARTICIPAÇÃO | CARNAVAL DO RIO 2023. --

------ Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, aprovar as normas de realização e participação 

no desfile de carnaval de 2023, que constituem o anexo I à presente proposta ---------------

------ Presidente da Câmara ---------------------------------------------------------------------------------

------ Interveio dizendo que Câmara Municipal de Rio Maior iria organizar, à semelhança 

dos anos que antecederam a pandemia, o evento anual “Carnaval no Rio”, que tem como 

objetivo a alegrar a cidade nesta época festiva. --------------------------------------------------------

------ Desta forma, pretende-se com este evento incentivar a população a voltar a participar 

nos eventos festivos. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ Informou também que atendendo à conjuntura atual a Câmara Municipal decidiu 

aumentar o valor dos prémios que serão atribuídos aos participantes, despesa essa que 

será atenuada, considerando que não haverá tenda com animação noturna e em 

conformidade com o acordado, serão os bares existentes na cidade que irão proporcionar 

às pessoas a animação noturna. ----------------------------------------------------------------------------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------------------------------------------

------ Vereador Miguel Félix Paulo, interveio dizendo que era inteiramente a favor da 

continuidade do “Carnaval do Rio”, que tem já as suas tradições, e era uma medida 

acertada, e de alguma forma também vai ao encontro do que foi feito relativamente à época 
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natalícia, referiu que a injeção de liquidez para que todos pudessem participar de uma 

forma mais ativa nas atividades também tinha sido uma boa medida, bem como a 

transferência da animação noturna para os bares da cidade. ---------------------------------------

------ Falou também sobre o Carnaval da Asseiceira dizendo que era uma organização 

própria daquela localidade, no entanto manifestou a sua preocupação relativamente ao 

tráfego na Estrada Nacional 1, com a utilização da referida estrada para a passagem do 

corso carnavalesco, no domingo e na terça-feira, questionando o Executivo se tinham 

pedido algum tipo de apoio, e como a Câmara Municipal estava a pensar apoiar a questão. 

------ Presidente da Câmara ---------------------------------------------------------------------------------

------ Interveio novamente e respondendo à questão colocada, disse que a Câmara 

Municipal também estava preocupada com essa situação, referindo que seria espectável 

que a intervenção no IC2, demorasse cerca de 4 meses e por isso nessa altura esta 

intervenção já teria terminado no entanto não tinham essa segurança, por essa razão, 

opinou, que aquele troço não estando nessa altura reaberto, não deverá ser utilizado para 

o desfile de Carnaval, considerando que era um grande risco e um grande transtorno para 

o transito automóvel . ------------------------------------------------------------------------------------------

------ Continuou dizendo que já tinha falado com a Presidente de Junta de Asseiceira sobre 

esta questão e a mesma ficou de equacionar um trajeto alternativo, pelo que ainda não 

tinha nenhuma resposta em concreto. ---------------------------------------------------------------------

------ Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------

------- PONTO X - CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO DE PARCERIA COM O PROGRAMA ECO 

ESCOLAS – ASSOCIAÇÃO BANDEIRA AZUL DA EUROPA (ABAE) – ANO LETIVO 2022-2023. 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, aprovar os termos da parceria entre a 

Associação Bandeira Azul da Europa (ABAE) – Programa Eco – Escolas e o Município, 

após ter declarado o compromisso com o programa e autorizado, em reunião de câmara 

do dia 28/10/2022, a realização de despesa (no valor de €320,00) relativa ao pagamento 

da inscrição das escolas no referido programa e ter-se confirmado a inscrição por parte do 

Agrupamento de Escolas Fernando Casimiro Pereira da Silva, do Agrupamento de Escolas 

Marinhas do Sal, da Escola Secundária Dr. Augusto César da Silva Ferreira e da Escola 

Profissional de Rio Maior.--------------------------------------------------------------------------------------

------------------------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------

------ Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------

----- PONTO XI - APOIO AO ASSOCIATIVISMO RIOMAIORENSE – TRANSPORTES 2023. -------

----- O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, para o ano de 2023, o valor máximo a atribuir a 
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associações e clubes para apoio em transportes, assim como o valor máximo por km e as 

condições de atribuição constantes na informação n.º 1/UDCT-SALMA/ 2023.-----------------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------

------ Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------

----- PONTO XII - AQUISIÇÃO DE TRANSPORTES ESCOLARES PARA O ANO LETIVO 

2022/2023 - SERVIÇO DE TÁXI - EB FERNANDO CASIMIRO PEREIRA DA SILVA /BOIÇAS. ----

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a adjudicação de serviços – 

Aquisição de Transportes Escolares para o Ano Letivo 2022/2023 – Serviço de Táxi – EB 

Fernando Casimiro Pereira da Silva / Boiças, ao abrigo do regime simplificado previsto no 

artigo 128º do CCP, à empresa Táxis Luís Santos, Lda., no valor de € 784,00 (setecentos 

e oitenta e quatro euros), iva incluído, em conformidade com o orçamento anexado.--------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------

------ Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------

----- PONTO XIII - ORÇAMENTAÇÃO E GESTÃO DAS DESPESAS COM PESSOAL PARA O ANO 

DE 2023. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados e 

informou que a proposta de deliberação é, ao abrigo do disposto nos artigos 31.º e 158 .º 

da Lei Geral de Trabalho em Funções Públicas, conjugado com o artigo 5.º do Decreto-Lei 

nº 209/2009, de 3 de setembro, na sua redação atual, aprovar o montante máximo das 

verbas afetar a cada um dos encargos, nos seguintes termos: -------------------------------------

------ Encargos relativos aos postos de trabalho previstos no mapa de pessoal aprovados 

e para o qual se preveja recrutamento 249 695,36€; --------------------------------------------------

------ Encargos com alterações de posicionamento remuneratório ---------------------------------

------ Alteração obrigatória de posicionamento remuneratório 80 000,00€ -----------------------

------ Alteração por opção gestionária de posicionamento remuneratório: -----------------------

------ Universo das categorias abrangidas e respetiva dotação: ------------------------------------

------ Técnicos Superiores 12 000,00€ ---------------------------------------------------------------------

------ Assistentes Técnicos 2 000,00€ ----------------------------------------------------------------------

------ Assistente Operacional  1 000,00€ ------------------------------------------------------------------

------ Que a alteração opere para a posição seguinte em que se encontram os 

trabalhadores, que integrem os critérios de elegibilidade previstos nos n.ºs 2 e 6 do artigo 

156.º da LTFP; ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Que a ordenação dos trabalhadores elegíveis dentro do universo definido, 

desagregado por categoria, efetua-se por ordem decrescente da classificação quantitativa 
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obtida na ultima avaliação de desempenho e até ao limite do montante máximo dos 

encargos acima fixados; ---------------------------------------------------------------------------------------

------ Caso venha a ser necessário proceder ao desempate entre trabalhadores que tenham 

a mesma classificação final de avaliação de desempenho, aplicar-se-ão os critérios de 

desempate previstos no artigo 84º da Lei n.º 66-B72007, de 28 de dezembro, na sua 

redação atual; ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Que caso ao longo do ano, haja desocupação permanente dos postos de trabalho 

previstos no mapa de pessoal e anteriormente ocupados, podem as verbas 

correspondentes acrescer à dotação prevista com os encargos com o recrutamento de 

trabalhadores; ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ As alterações de posicionamento remuneratório reportam-se a 1 de janeiro de 2023, 

por força do disposto no n.º 8 do artigo 156.º da LTFP.  ----------------------------------------------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------

------ Colocada à votação a proposta foi aprovada unanimidade, com declaração de voto 

dos Vereadores Susana Maria Marques Higino de Avelar Gaspar, e do Vereador Miguel 

Félix Paulo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Declaração de Voto da Vereadora Susana Maria Marques Higino de Avelar 

Gaspar, que se transcreve na integra:--------------------------------------------------------------------- 

------ “Fizemos efetivamente a aprovação, fazendo fé e acreditando que os montantes 

cedidos têm fundamento, foram calculados, são os mais corretos de acordo com o que a 

lei permite para a grande motivação dos nossos funcionários Camarários e  para que exista 

um serviço de excelência por parte do Município.”  ----------------------------------------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Miguel Félix Paulo, que se transcreve na integra: 

------“Nestas condições nós votamos sempre favoravelmente estes pontos, porque 

independentemente da sua complexidade e que nos transvasa até pelas competências que 

não temos para a sua analise mais profunda, é sempre na fé e na presunção de que 

estamos sempre a aprovar aqui sistemas que introduzam no funcionário municipal 

riomaiorense, o mérito e reconhecimento pelo seu esforço e pelo seu trabalho e ao fim e 

ao cabo podermos dar a toda a sociedade esta espécie de exemplo de “casa”, onde se 

trabalha onde se reconhece esse trabalho e onde se está numa posição mista de, por um 

lado, defende-se naturalmente o interesse de cada trabalhador, porque trabalhar na 

Câmara ou noutro lado qualquer é perfeitamente indiferente mas, por outro lado estão ao 

serviço publico e de toda a comunidade e isso tem toda a carga também critica e favorável 

que todos nós conhecemos para lá e para cá, e portanto é sempre nessa presunção que 

nós fazemos fé nestes documentos e nestas decisões e apoiamos sem duvidas”. -----------

------ A Vereadora Maria Leonor Magalhães Fragoso saiu neste momento da sala de 
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reuniões de Câmara. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ PONTO XIV - 2ª AVALIAÇÃO DE PRÉDIOS URBANOS| DESIGNAÇÃO DO VOGAL DA 

CÂMARA MUNICIPAL NA COMISSÃO DE AVALIAÇÃO DE PRÉDIOS URBANOS. ------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, nos termos do disposto do artigo 76.ª do 

Código do Imposto Municipal sobre Imóveis, nomear para a Comissão de Avaliação (2ª (s) 

avaliações) de prédios urbanos, a Técnica Superior Maria Clara Nota Ramalho Esperto. --

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------------------------------

------ Vereadora Susana Maria Marques Higino de Avelar Gaspar, interveio para 

questionar o Executivo, há quanto tempo estava o Senhor Engenheiro Gonçalves 

aposentado, porque já se deveria ter sido mais proativo e já se deveria ter nomeado alguém 

para esta função. ------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Presidente da Câmara interveio respondendo que foi efetivamente o contacto com o 

Senhor Engenheiro Gonçalves que fez despoletar esta situação, porque as 2ª avaliações 

aos prédios acontecem quando existe reclamação relativamente à primeira e portanto 

neste tempo que decorreu não houve necessidade de haver uma 2ª avaliação. -------------- 

------ Colocada à votação a proposta foi aprovada unanimidade dos presentes. -----------

------ A Vereadora Maria Leonor Magalhães Fragoso entrou neste momento da sala de 

reuniões de Câmara. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Vereador João António Lopes Candoso saiu neste momento da sala de reuniões 

de Câmara. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto XV - Abertura de Concurso Público para Fornecimento de Gás Natural em 

Regime de Mercado Livre. ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, para efeitos do disposto na alínea i) do nº 1 

do artigo 9º conjugado com o nº 2 da mesma disposição dos Estatutos da DESMOR, EM, 

S.A., que o sentido de voto do representante da Câmara Municipal de Rio Maior na 

Assembleia geral da empresa, seja favorável à abertura de concurso público para 

fornecimento de gás natural em regime de mercado livre, pelo período de um ano, em 

substituição da proposta de abertura de procedimento, aprovada anteriormente. -------------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------------------------------

------ Presidente da Câmara interveio, solicitando ao Dr. Miguel Pacheco que fizesse a 

apresentação resumida do presente ponto. --------------------------------------------------------------

------- Presidente do Conselho de Administração da Desmor, E.M., Dr. Miguel 

Pacheco, apresentou cumprimentos a todos os presentes e desejou a todos um bom ano 

2023, interveio dizendo que em outubro tinha sido submetida a 1ª proposta para abertura 

do concurso internacional para fornecimento de gás, nessa altura  haviam pressupostos 
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que á data eram conhecidos como por exemplo o valor do gás no mercado Europeu, no 

entanto no mês de dezembro receberam-se as faturas correspondentes ao mês de outubro 

e o seu valor era muito superior. --------------------------------------------------------------------------- 

Assim e após reunião com o fornecedor e com o apoio jurídico da Câmara Municipal, fazia 

todo o sentido rever esta questão, e considerando que ainda não tinha sido aberto o 

Concurso Público, entendeu-se então voltar a submeter uma nova proposta. -----------------

------ Vereador Miguel Félix Paulo, interveio dizendo que de facto esta questão não era 

de todo fácil, enquanto não for resolvido o conflito entre a Rússia e a Ucrânia, e à data de 

hoje só era possível trabalhar com os dados existentes, se bem que a espectativa era 

baixar os preços gerais, disse também que existia uma diferença significativa entre o 

mercado Ibérico e o Europeu, pelo que esta medida lhe parecia a mais acertada. -----------

------ Colocada à votação a proposta foi aprovada unanimidade dos presentes. -----------

------- O Vereador João António Lopes Candoso entrou neste momento da sala de 

reuniões de Câmara. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ PONTO XVI - EMPREITADA “PLANO ESTRATÉGICO DE DESENVOLVIMENTO URBANO 

– LOTE 1 – REQUALIFICAÇÃO DO ESPAÇO PÚBLICO” | PROCESSO N.º 90/2016/CP | 

LIBERAÇÃO TOTAL DA CAUÇÃO – APÓLICE SEGURO CAUÇÃO. -----------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a liberação total (100%) do valor da 

caução, no valor de € 22 694,80 (vinte e dois mil, seiscentos e noventa e quatro euros e 

oitenta cêntimos), da Apólice Seguro Caução nº 100017925/200, datado de 7 de abril de 

2017, emitido pela COSEC – Companhia de Seguro de Créditos, S.A., no valor de € 22 

694,80 (vinte e dois mil, seiscentos e noventa e quatro euros e oitenta cêntimos), no âmbito 

da empreitada “Plano Estratégico de Desenvolvimento Urbano – Lote 1 – Requalificação 

do Espaço Público” - Processo n.º 90/2016/CP, nos termos da informação do Técnico 

Superior Nuno Mendes, Inf. 01/2023/UPGF/NM e respetivos despachos. -----------------------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------

------ Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade com declaração de 

voto do Vereador Miguel Félix Paulo, subscrita pela Vereadora Susana Maria Marques 

Higino de Avelar Gaspar. -------------------------------------------------------------------------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Miguel Félix Paulo, que se transcreve na integra: 

------ “Nós estamos naturalmente a favor deste ato administrativo de libertação de caução 

e da questão de revisão de preços, mas isso naturalmente não nos vincula à empreitada 

em si e à escolha que foi feita para a sua execução, fazendo naturalmente fé nos pareceres 

municipais”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- PONTO XVII - EMPREITADA “REQUALIFICAÇÃO DA VILLA ROMANA, RIO MAIOR” – 
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PROCESSO N.º 39/2018/CP REVISÃO DE PREÇOS | CAUÇÃO. -------------------------------------------

----- O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a devolução ao cocontratante 

Construbel - Engenharia, Lda., do valor de € 714,46 (setecentos e catorze euros e quarenta 

e seis cêntimos), referente à caução sobre o valor da revisão de preços e do valor de € 

4,29 (quatro euros e vinte e nove cêntimos) referente ao imposto de selo sobre a caução, 

no âmbito da empreitada “Requalificação da Villa Romana, Rio Maior” – Processo n.º 

39/2018/CP, nos termos do parecer jurídico emitido em 27/10/2022 e da informação interna 

n.º 55/2022/UPGF/VN e respetivos despachos. --------------------------------------------------------

------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------

------ Colocada à votação a proposta foi aprovada por unanimidade, com declaração de 

voto do Vereador Miguel Félix Paulo, subscrita pela Vereadora Susana Maria Marques 

Higino de Avelar Gaspar. -------------------------------------------------------------------------------------

------ Declaração de Voto do Vereador Miguel Félix Paulo, que se transcreve na integra: 

------ “Nós estamos naturalmente a favor deste ato administrativo de libertação de caução 

e da questão de revisão de preços, mas isso naturalmente não nos vincula à empreitada 

em si e à escolha que foi feita para a sua execução, fazendo naturalmente fé nos pareceres 

municipais”. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------- APROVAÇÃO DAS DELIBERAÇÕES --------------------------------------

------ Ao abrigo do preceituado no n.º 3, do artigo 57.º, do anexo I à Lei nº 75/2013, de 12 

de setembro e bem assim do que dispõe o nº 4, do artigo 34 do Código do Procedimento 

Administrativo, a Câmara deliberou por unanimidade, aprovar, em minuta, todos os textos 

das Deliberações, para efeitos imediatos.-----------------------------------------------------------------

-------------------------------------------- ENCERRAMENTO --------------------------------------------------------

----- Quando eram onze horas e catorze minutos, o Presidente da Câmara Municipal deu 

por encerrados os trabalhos da presente reunião, da qual, e para constar, se lavrou minuta 

parcial para efeitos imediatos e a presente ata que vai ser apresentada na reunião seguinte 

para aprovação global, assinada pelo Presidente da Câmara e por mim, Margarida Maria 

Machado Coelho, Coordenadora Técnica, que a redigi.---------------------------------------------- 

O PRESIDENTE DA CÂMARA: ______________________________________________________________ 

A COORDENADORA TÉCNICA: ____________________________________________________________ 
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